

communio générale, et les jours précédents n'entendre que des confessions d'hommes.

Le jour de la communion, les membres auront leurs insignes.

Le drapeau flottera au chœur.

Le soir, réunion avec insignes. — Réception des candidats.

MM. les Directeurs sont priés de tenir compte du nombre des Associés qui communient au moins aux grandes fêtes de l'année, pour que l'on fasse connaître ce nombre à l'assemblée générale annuelle.

Il y a chaque année, le premier dimanche de juillet, une assemblée générale de la Ligue.

On y entend les comptes rendus, et l'on discute les motions qui sont présentées pour le bon fonctionnement de notre Association.

III.—*Historique de la Ligue.*

Fondée, pour le Canada, à Saint-Henri des Tanneries (Montréal), le 12 mars 1883, la Ligue fut ensuite établie dans quatre autres grandes paroisses de la ville : Saint-Jean-Baptiste, le Sacré-Cœur, Saint-Joseph et Hochelaga.

Mgr Fabre, toujours si heureux d'encourager les Oeuvres d'hommes, donna à la nouvelle Société l'approbation la plus bienveillante. Depuis lors, il n'a cessé de montrer à notre Société le grand intérêt qu'il lui porte, en assistant souvent à nos réunions et à nos pèlerinages, et en donnant des louanges méritées aux prêtres zélés qui s'occupent de cette Oeuvre.

Les paroisses de Joliette et de Saint-Barthélemy ont aussi inauguré la Ligue avec succès : Joliette compte 110 membres, et Saint Barthélemy 70, tous pleins de zèle et de bonne volonté pour garder leurs promesses.

A la suite de la neuvaine de saint François-Xavier, Trois-Rivières a fourni à l'armée de Notre-Seigneur un magnifique contingent de 1,000 membres.

Le jour de la réception, Mgr Lafleche, dans un éloquent discours, a expliqué aux soldats du Christ le noble but qu'ils se proposent par leur devise : « *Adveniat regnum tuum !* » Que votre règne arrive !

Pour fortifier cette Oeuvre et l'encourager de plus en plus, Monseigneur préside lui-même en personne les assemblées mensuelles de la Ligue.